

## Un mois de septembre bien occupé...

De retour des grandes vacances, nous avons dû nous occuper de notre « Bois gourmand ». Tous ensemble, nous avons remis un peu d'ordre sur notre plaine et notre cour. Tonte de l'espace foot, jardinage, arrachage de mauvaises herbes,... Quelques plantes et arbustes ont survécu comme le pommier, la menthe, le trèfle blanc,...



Nous aimons travailler dehors, on a pour projet de construire une cabane. On est d'ailleurs à la recherche de planches en bois qui pourraient convenir à sa réalisation.



Lors d'une journée ensoleillée, notre institutrice Madame Coralie et notre instituteur Monsieur Christophe nous ont proposé de devenir des aventuriers. Après avoir appris le fonctionnement de la boussole, celle-ci nous a aidé dans notre recherche d'indices qui ont permis de découvrir un message secret... Celui-ci disait que nous étions des CHAMPIONS.



Sur le chemin de l'école, Kimberly et Noriann ont ramassé des châtaignes, fruit du châtaigner à ne pas confondre avec le marron qui lui pousse sur un marronnier. Autour d'un brasero que quelques élèves ont construit, nous nous sommes réunis pour déguster ce fruit sec. Pour la plupart d'entre nous, c'était la première fois que nous en mangions et... c'était délicieux !



Tous ces moments nous permettent d'apprendre tout en s'amusant et en apprenant à mieux se connaître.

Ah oui... Les mercredis, nous avons informatique. On apprend à utiliser le traitement de texte. D'ailleurs, ce que vous lisez a été tapé par Rayan.

A bientôt,

Les élèves de Saint Martin